

Isabelle Germanier, née à Conthey-Bourg le 25.04.1955.

Mon amour de la sculpture modelage a pris naissance lors de ma formation en art thérapie à Vevey. Pendant les différents modules, nous avons expérimenté plusieurs techniques artistiques : la peinture, le dessin, la sculpture sur pierres tendres (stéatites) et le modelage de la terre.

Les manières avec lesquelles je peux le mieux exprimer ma créativité sont la sculpture et le modelage. J'en ai fait une pratique régulière qui me détend et me permet de développer mon imagination.

Depuis cinq ans environ, je fais partie des Artistes Contheysans. C'est dans ce cadre que j'expose aujourd'hui.

La Tour Lombarde ne m'est pas inconnue, j'ai travaillé dans ses murs durant douze ans. Après avoir organisé avec ma collègue de nombreuses expositions, je change aujourd'hui de rôle... joli clin d'œil.



Contact : isabelle.germanier@netplus.ch

079/2203422